

LACTOFERRINA DE BONUSAN

Lactoferrina de alta calidad en cápsulas resistentes al ácido gástrico

¿Qué es la lactoferrina?

La lactoferrina es una proteína corporal multifuncional. En el nombre "lactoferrina", lacto hace referencia a la leche de vaca, en la que esta proteína se encontró por primera vez. Ferrina remite a hierro porque la lactoferrina tiene la propiedad de ligar y transportar el hierro.

Los seres humanos obtenemos lactoferrina en grandes cantidades justo al nacer gracias a la leche materna. Aunque nuestro cuerpo fabrica lactoferrina por sí mismo, nunca la obtenemos en una dosis tan alta como de recién nacidos. Un estilo de vida occidental con una dieta que contenga muchos alimentos altamente procesados, con mucho estrés (crónico) y con exposición a todo tipo de toxinas y patógenos (ambientales) puede repercutir negativamente en las reservas propias de lactoferrina.

Lactoferrina de Bonusan

- Solo lactoferrina de la más alta calidad y libre de lipopolisacáridos (LPS), componentes bacterianos que disminuyen la eficacia de la lactoferrina
- En DRcaps® vegetarianas que protegen la lactoferrina contra el ácido gástrico
- Disponible en cápsulas de 150 mg o de 300 mg

Mis consejos en cuanto a dosificación y empleo:



BONUSAN



¿Quiénes somos?

Bonusan le ofrece un amplio surtido de más de 350 suplementos especializados. Desde auténticas fórmulas herbales hasta productos ortomoleculares; todo para complementar tu alimentación con salud y seguridad. Ofrecemos una solución personalizada para cada necesidad individual. Desde nuestra fundación en 1966 por la familia Bogaerds, la calidad es lo primero.

Bonusan se ha convertido en una empresa profesional con su propia planta de producción en Numansdorp. También distribuimos suplementos en otros lugares de Europa y disponemos de una sede central en Jávea, España. Trabajamos cada día esforzándonos por alcanzar nuestro objetivo de ayudar a la gente a recuperar el control de su salud fabricando con nuestro propio departamento de Investigación y Desarrollo suplementos de alta calidad.

Instituto científico y educativo de fama internacional

En los últimos 20 años, Natura Foundation ha formado a más de 5000 terapeutas. A través de nuestra formación en Terapia Ortomolecular, cursillos y jornadas, cursos de actualización y perfeccionamiento, clases magistrales y webinarios compartimos nuestros conocimientos científicos con profesionales de la salud de distintas áreas. Además, enriquecemos sus conocimientos con los últimos avances en terapia ortomolecular y medicina nutricional a través de monografías, informes y boletines.

Como plataforma de conocimiento enseñamos a los profesionales, mediante la oferta educativa de Natura Foundation a combinar los últimos avances relativos a las causas subyacentes a enfermedades y trastornos y sus mecanismos de acción con herramientas prácticas con las que mejorarlas usando la nutrición, el ejercicio y los buenos hábitos.

BONUSAN


natura
FOUNDATION

www.bonusan.com/es